

La caza del billete olímpico

PIRAGÜISMO

Saúl Craviotto y Sara Ouzande tienen al alcance la clasificación para París 2024 en el Mundial estos días. Pedro Vázquez deberá esperar

J. L. CALLEJA

GIJÓN. El Campeonato del Mundo de piragüismo en aguas tranquilas arrancó ayer con las primeras eliminatorias de las diferentes pruebas en la ciudad alemana de Duisburgo y lo hizo con buenas noticias para la representación asturiana. Dentro del equipo español absoluto brillan con luz propia los palistas del Principado. De manera especial cobran un notable protagonismo en esta ocasión Sara Ouzande y Saúl Craviotto, que se juegan con el K-4 hispano, en la distancia de 500 metros, el billete

para los Juegos de París 2024. De momento, ambos lograron ayer la clasificación para las semifinales que se disputarán mañana.

Por su parte, el piragüista Pedro Vázquez se probará en el K-2 con la esperanza de tener opciones en fechas posteriores de cara a poder estar en la cita olímpica en alguna que otra carrera.

La gijonesa Ouzande palea junto a Estefanía García, Carolina García y la veterana Teresa Portela. Ayer fueron primeras, a la espera de las semifinales de mañana. La piragüista del UCAM Murcia, forjada en el anillo navegable del Grupo Covadonga, fue medallista el año pasado en K-2 en el Mundial celebrado en Canadá, además de sumar un cuarto puesto en K-4, y llega muy ilusionada y con la intención de «clasificarnos, porque es el gran objetivo». «Hemos trabajado mucho y las sensaciones son muy buenas», añade. No obstante, a las españolas les bastaría aca-

bar entre las seis primeras embarcaciones para estar en la cita olímpica, por lo que la tarea no parece complicada.

«Un estado de forma bueno»

Por su parte, el gijonés de adopción Saúl Craviotto tratará de alcanzar el objetivo con un K-4 que logró el oro en esta competición en 2022 al lado de Carlos Arévalo, Marcus Cooper y Rodrigo Germaide. «Llegamos con ganas y en un estado de forma muy bueno, por lo que vamos a luchar por las medallas», señala el cinco veces medallista olímpico a EL COMERCIO desde tierras germanas tras lograr ayer una segunda plaza que conduce a su embarcación a semifinales, aunque es consciente de que «alemanes y ucranianos están muy fuertes».

El cuarteto español lo tiene fácil para estar en París. Le valdría terminar entre los diez primeros. «No queremos confianzas», advier-



El técnico Miguel García, Sara Ouzande, Pedro Vázquez y Saúl Craviotto, en la ciudad alemana de Duisburgo, donde comenzó ayer el Mundial. e. c.

te el ilerdense afincado en Gijón.

Mientras, el palista de Arriondas Pedro Vázquez, junto al vasco Iñigo Peña, competirá en K-2 1.000, distancia no olímpica, pero aún tiene esperanzas de poder ir a París «porque llevo dos años siendo el segundo K-1 español y voy a luchar por ello hasta el último momento». Ayer ganó la serie y estará en la final del sábado.

La embajada del Principado de Asturias en la localidad alemana la completa el técnico Juanquín Miguel García, que en esta oportunidad no contará con la presencia del exinternacional rioesellano Fran Llera, uno de sus ayudantes en el cuadro técnico de la Federación Española de Piragüismo que preside el también asturiano Javier Hernanz.



Una nueva 'piel' para el Motive.co Gijón

El Motive.co La Calzada presentó ayer, en la pista de tenis del Jardín Botánico Atlántico de Gijón, sus nuevas equipaciones para esta temporada, diseñadas y fabricadas por su patrocinador deportivo, la firma Sukán. En el acto estuvieron presentes la presidenta Manuela Ena, el entrenador Ángel Maldonado, la capitana María González, el segundo teniente de la alcaldesa Jesús Martínez Salvador y la directora general de Deportes, Aida Nuño, junto a los patrocinadores del club. El equipo tienen el próximo sábado, a las 18 horas, su primer compromiso ante el Club Siero Deportivo Balonmano en la Copa Principado en Corvera.

Asturias contará con tres representantes en la Vuelta España catorce años después

CICLISMO

Los gijoneses Dani Navarro e Iván García Cortina y Pelayo Sánchez de Tellego, estarán este sábado en la salida de Barcelona

HUGO VELASCO

GIJÓN. Uno de los últimos equipos en confirmar su '8' para la Vuelta a España, que se inicia este sábado en Barcelona, ha sido la estructura del Burgos BH, en la que Julio Andrés Izquierdo ha llamado al gijonés Dani Navarro y al corredor de Tellego Pelayo

Sánchez-Mayo.

Para Navarro esta será su novena presencia en la ronda española y la vigésimo tercera en una gran vuelta, siendo su último gran reto antes de su retirada al fin de temporada tras diecinueve años en la élite.

Mientras, Pelayo Sánchez vuelve, dos años después, a tomar

parte en la ronda española, en la que promete ser protagonista tras firmar su mejor año como profesional, una vez estrenado su casillero de triunfos entre la élite en la pasada Vuelta a Asturias.

Con Navarro y Sánchez, junto a Iván García Cortina (Movistar Team), el Principado volverá a contar catorce años después con tres corredores en La Vuelta. Una situación que no ocurre desde la edición del 2009, la que supuso el estreno de Navarro en la ronda nacional y en la que Samuel

Sánchez fue segundo tras Alejandro Valverde, siendo también de la partida en aquella ocasión el gijonés Carlos Barredo.

La Vuelta a España se inicia el sábado en Barcelona con un contrarreloj por equipos, visitando el Principado en su tercera y última semana. El miércoles 13 de septiembre los corredores saldrán de Ribadesella para acabar en el Alto de L'Angliru, mientras que, al día siguiente, Pola de Allande acogerá la salida de una etapa que finalizará en la inédita Cruz de Linares.